

Mediengespräch

Bern, 23. November 2005

Einführung

Niklaus Blattner, Vizepräsident des Direktoriums

Ich möchte Sie ganz herzlich zur heutigen Pressekonferenz willkommen heissen.

Wie wir bereits am 2. Februar dieses Jahres informiert haben, gehen die Vorbereitungsarbeiten für eine neue Banknotenserie weiter. Obwohl die aktuellen Banknoten weiterhin einen guten Schutz gegen Fälschungen bieten, müssen wir bestrebt sein, ständig einen Vorsprung auf technologischem Gebiet zu erzielen. Zurzeit beschäftigen wir uns vor allem mit der Gestaltung der neuen Banknoten. Aus diesem Anlass stellen wir heute die Ergebnisse des Ideenwettbewerbes vor. Die Jury traf ihre Auswahl unter den elf Gestaltern, deren Entwürfe Sie hier besichtigen können. Ein Gestalter musste sich leider zurückziehen.

Die Schweizerische Nationalbank hat weiterhin zum Ziel, die neuen Banknoten ab 2010 in Umlauf zu bringen. Zwischen dem künstlerischen Entwurf und der endgültigen Banknote liegt allerdings noch ein weiter Weg.

Ich möchte nun das Wort an Herrn Prof. Dr. Ammann übergeben. Als Präsident der Jury wird er über die Arbeiten und das Wettbewerbsergebnis, das im Mittelpunkt der heutigen Orientierung stehen soll, berichten.